
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

○ 令和元年度の「玄海学園」がめざす小中一貫教育(続き) その② 
   

 

 

 

 

  
 

   玄海学園では、めざす子ども像を４校で共有し、主に「世界遺産」を題材にした「玄海

ふるさと学習」をはじめ、地域の歴史や伝統文化に関わる教育活動のカリキュラムを独自に編成

し、地域と共に積極的に推進していきます。 

 

 

  

玄海中学校区小中一貫教育通信 

「玄海学園」 
令和元年６月５日（第３５号）  

 ６月に入り、本格的な夏の準備が始まりました。どの学校でもプール掃除や草刈り等の環境整備が行わ

れている最中です。昨年の夏はまさに「酷暑」とも言うべき暑い日々が続きましたが、今年はどんな暑さ

になるのでしょうか。あらためて熱中症や食中毒等が懸念されるところです。 

さて学園では、子ども達の体調にも十分配慮しながら、これから１学期後半の指導を進めていきたいと

考えています。これからも、皆様のご協力をよろしくお願いします。 

【教育目標】「社会の一員としてよりよく生きる子どもの育成」 
           を達成させるために・・・ 

 
「玄海ふるさと学習」を中心とした「対話的な活動」を充実させます。 

郷土料理体験 ワクワクWORK 

海浜清掃 鐘崎山笠 地島山笠 

大豆・米作り 

菊学習 

松原保全活動 

地島つばき祭り 釣川探検隊 

 のバランスの取れた教育課程を通して 
「ラブ玄海プロジェクト」の推進に努めます。  

小中合同あいさつ運動 

各学校で取り組む「玄海ふるさと学習」の一

 平成２８年度に発足した「ラブ玄海プロジェクト」も今年で４年目を迎えました。「あいさつ」「ボラン

ティア」「学習習慣づくり」「生活習慣づくり」等を通して、優しい学校・家庭・地域づくりをめざします。 

地域ボランティア活動 「あいさつ」は、

人の心を温かくす

る「魔法のこと

ば」だね。 

地域に役立つボラ

ンティアは、人の

心を和ませる「優

しい活動」だね。 

対話的な活動 

尋ねる 教える 

伝える 提案する 

受け入れる 

互いの思いや考えを比べたり、さらに

深く考えたりする姿 

【学】 【心】 【体】 

ラブ玄海プロジェクト



 

 

2 ページ ニュースレター タイトル

 

  

 

 

 

 

「玄海地区」コミュニティ運営協議会 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
  

  

 
  ５月１２日(日)「玄海」、同日「池野」、同１９日(日)「岬」の各コミ 

センにおいて、それぞれ令和元年度の定期総会が開催されました。 

                 どの会場でも、参加者が傍聴席まで一杯に 

なる中で、本年度の取り組みの方針等につい 

て、熱心な協議が行われていました。 

   また、各コミュニティの新しい役員が選出 

され、新体制のもと、それぞれの地域活性化 

に向けた決意表明等がなされました。 

                                       学園では「地域ボランティア活動」をはじ 

め、本年度も児童・生徒の健全な育成に向け 

た様々な取り組みを、各コミュニティと緊密に連携しながら、保護者や地 

域の皆様と共に積極的に進めて行きたいと考えています。 

今後とも、ご理解とご協力をどうぞよろしくお願いします。 

「雨」にも「強風」にも負けず！玄海中学校「体育祭」  5 月 19 日 (日) 

 各コミュニティで「定期総会」を開催！ 

  

 
  ５月２９日(水)、玄海中学校において、本年度最初の学校運営評議員会 

が開催されました。この会議は、学識経験者や宗像市教育委員会、各コミ 

ュニティ代表、ＰＴＡ役員などの方々と共に、本学園が行っている小中一 

貫教育をはじめ、さまざまな取り組みに関する評価や今後の方向性等につ 

いて協議したり、学校への提言を行ったりするものです。 

                   当日は、学園側から本年度の教育活動に 

               関する説明を行った後、参加者の方々から、 

さまざまなご意見や提言をいただきました。 

その中からいくつかを紹介すると、「子どもが本気で学ぼうとする家庭環 

境づくりが必要」「それぞれの取り組みに対するしっかりした評価基準を 

作ること」「学校任せではなく、家庭や地域と役割分担をして協働で取り 

組むこと」・・・等が出されました。学園では、これらの貴重なご意見を 

今後の教育活動推進にしっかり生かして行きたいと考えています。 

    「玄海学園学校運営評議委員会（第１回）」開催 

堂々の入場行進 チームワークもバッチリ！


